

Fecha: 21-08-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - FINANZAS & TECNOLOGÍA Tipo: Noticia general

Título: En julio: inversiones para expansión local e internacional

Pág.: 2 Cm2: 53,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

126.654 320.543 No Definida

A RUTA DEL CAPIT

En julio: inversiones para expansión local e internacional

Algunos movimientos significativos se realizaron durante julio en materia de inversiones en la industria fintech latinoamericana, con levantamientos de capital destinados tanto a apalancar expansiones estratégicas como fortalecer y lanzar plataformas de finanzas en México, Brasil y Argentina.

Según información de Latam Fintech Hub, dentro de las capitalizaciones más importantes del mes, la paytech brasileña Matera obtuvo US\$ 100 millones para expandirse en el mercado norteamericano y desarrollar mejores productos. La inversión fue liderada por Warburg Pincus, una firma de capital privado con sede en Nueva York.

En tanto, la fintech mexicana OneCarNow recaudó US\$ 86 millones con el objetivo de impulsar su modelo de renta de autos para trabajadores en México y EE.UU.

En Argentina, Tapi levantó US\$ 22 millones en Serie A para seguir construyendo una red de infraestructura de pagos para fintech y bancos en América Latina.

Finalmente, la fintech brasileña de pagos instantáneos Caliza recaudó US\$ 8,5 millones, para sus proyectos de expandir operaciones en Brasil y lanzar su actividad en México.

